



DÍA DEL PADRE

Según el Censo de Población y Vivienda de 2010, en México hay

19 millones
de varones que son padres

De éstos **495 mil**
son viudos

259 mil
son divorciados

42 mil
son papás solteros

▶ La palabra “**padre**” proviene del latín pater y significa **hombre que ha tenido hijas o hijos.**

▶ **En México,** utilizamos la expresión ¡Qué padre! o ¡Está muy padre! como sinónimo de ¡Estupendo!

¡Felicidades a todos los papás que laboran en la CNDH!

¿Sabías que en la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos** hay 637 (dato del 2018) trabajadores que son papás?

¡En la **CNDH** estamos a favor de paternidades comprometidas y corresponsables!

#NuevasMasculinidades
#PaternidadesIgualitarias